

Un moment historique pour la Caisse populaire Desjardins des Plaines boréales

Normandin, 9 mai 2022 — Cette année, la Caisse populaire Desjardins des Plaines boréales fête son 100^e anniversaire de fondation. Pour souligner ce passage important de son histoire, le comité organisateur, constitué d'administrateurs et de membres du personnel, a choisi de mettre en valeur les personnes, les collectivités ainsi que les moments cruciaux qui ont jalonné son parcours.

Une présence en évolution

C'est en 1922, plus précisément le 11 juin, que fut fondée la Caisse populaire d'Albanel sous la gouverne de M. Raymond Trudel, « gérant », comme on le disait à cette époque.

Au cours des années qui ont suivi, la croissance de la Caisse a fait progressivement place à une présence marquée sur tout le territoire du G.E.A.N.T. Encore à ce jour, elle représente un partenaire de choix et évolue en fonction des besoins financiers et des habitudes transactionnelles de ses 9 103 membres. Elle continue également de valoriser et d'appuyer de nombreux projets, issus des partenaires et organismes des cinq secteurs. « Cela fait 100 ans que les membres nous font confiance, qu'ils croient en la force de notre coopérative, et surtout en ses valeurs. Je suis vraiment honoré de contribuer à mettre en lumière ce parcours qui ne fait que se poursuivre. J'aimerais remercier les membres pour leur engagement, car c'est spécialement grâce à eux que nous continuons à nous investir dans notre mission, soit celle d'enrichir la vie des personnes et des collectivités », souligne Denis Pedneault, président du conseil d'administration de la Caisse.

Une programmation d'activités échelonnée sur deux ans

La Caisse vient de diffuser sur sa page Facebook, une courte capsule vidéo présentant les faits marquants de son histoire. Une brochure commémorative a également été déposée sur son site Internet. En collaboration avec des partenaires du milieu, le comité prévoit aussi laisser un legs dans chacune des municipalités du G.E.A.N.T. afin que les citoyens puissent se remémorer la contribution de la Caisse au fil des années.

Bien que les membres du comité auraient préféré tenir l'ensemble des activités en 2022 uniquement, ils tenaient à préciser que celles-ci auront lieu sur deux ans, compte tenu des assouplissements récents de la Santé publique. « Depuis le début de la pandémie, nous priorisons la santé et la sécurité de nos membres et de nos employés et nous suivons les indications et les mesures de façon rigoureuse. Maintenant que certains assouplissements sont en vigueur, nous pouvons enfin reprendre la planification d'activités auxquelles les membres et les citoyens pourront bientôt prendre part, et ce, sur tout le territoire », précise M. Luc Girard, directeur général de la Caisse et membre du comité.

À propos de la Caisse populaire Desjardins des Plaines boréales

Avec un volume d'affaires sous gestion de 809 269 000 \$ la Caisse populaire Desjardins des Plaines boréales contribue au développement économique et social de ses membres et de la collectivité où elle est présente. Elle offre toute la gamme de produits et services du Mouvement Desjardins, dont elle fait partie intégrante. Premier groupe financier coopératif du Canada, le Mouvement Desjardins est reconnu parmi les institutions financières les plus solides au monde et comme une entreprise citoyenne d'exception.